

---

# SOCIAL

---

## Escudo de Antioquia para el director del Hospital Pablo Tobón Uribe.

Ayer a las 5 de la tarde, luego de la reunión de la junta directiva del Hospital Pablo Tobón Uribe, se acordó otorgarle el Escudo de Antioquia al director de ese centro asistencial, doctor Iván Darío Vélez Atehortúa, en reconocimiento a su excelente labor desplegada durante los 30 años que lleva al frente del hospital, los cuales cumplió el pasado 10. de julio.

Vélez Atehortúa ha encaminado la institución que hoy ostenta gran prestigio entre la comunidad médica de Antioquia y Colombia, con unas políticas de gestión orientadas al servicio digno y eficiente de los usuarios, como lo exige la atención de la salud de la persona humana.

El Escudo de Antioquia es uno más entre los muchísimos galardones que ha merecido el Hospital Pablo Tobón Uribe y será otorgado por la Gobernación de Antioquia, por intermedio de la Dirección Seccional de Salud del Departamento, que dirige el médico Luis Carlos Ochoa Ochoa.

